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ATA 004/2019 

Aos três dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, às catorze horas, na 

sala do LASHE, localizada na Área Acadêmica do Campus Saúde, foi realizada 

Reunião do Comitê de Pós-Graduação da Escola de Enfermagem, sob a presidência 

da Coordenadora Mara Regina Santos da Silva e a presença dos professores: 

Adriane Netto de Oliveira, Diéssica Roggia Piexak, Hedi Heckler de Siqueira, Jamila 

Geri Tomaschewski Barlem, Luciano Garcia Louenção, Marina Soares Mota, Marlise 

Capa Verde Almeida de Mello, Aline Neutzling Brum, Rosemary Silva da Silveira e a 

discente Elena Bustos Alfaro. Ausências Justificadas: Bárbara Tarouco da Silva, 

Daiane Porto Gautério Abreu, Marlene Teda Pelzer, Laurelize Pereira Rocha, 

Edaiane Joana Lima de Barros, Stella Minasi de Oliveira e a discente Laís Farias 

Juliano. 1. Homologação da Ata 003/2019: Após a leitura da Ata 3, a mesma foi 

aprovada pelos presentes, com a solicitação de correção quanto ao nome da 

professora visitante Dra. Carmem Ferré Grau, da Universidad di Roviri I Virgili – 

Campus Tarragona - Catalunha Espanha. 2. Fluxo Contínuo: O professor Luciano 

informou que a Comissão Didático-Pedagógica se reuniu e que a implantação do 

Fluxo Contínuo no curso de Doutorado já foi aprovada anteriormente, mas que ainda 

falta a regulamentação do processo e a inclusão no regimento. 3. Edital PNPD: A 

professora Mara informou que a pós-doutoranda Carolina Domingues Hirsch, 

encerra o seu pós-doc no mês de maio de 2019. A Bolsa é do PPGEnf/FURG e 

deverá ser aberto um novo edital, sendo que o mesmo será divulgado nas páginas 

da FURG e do PPGEnf. A comissão responsável pelo lançamento deste edital 

PNPD será formada pelos professores Luciano Lourenção, Adriane Netto e Jamila 

Barlem, com previsão de divulgação para a próxima semana. 4. Proforma: Foi 

aprovado no ano de 2017, essa modalidade de defesa de Doutorado e sustentação 

mailto:pgenf@furg.br


de Mestrado. Na última reunião foi formado um grupo de docentes para trabalhar no 

prosseguimento da normatização do Proforma. A professora Mara informou que o 

trabalho está em andamento. Esta é uma modalidade que exclui a forma tradicional 

atualmente utilizada. A professora Aline apresentou um fluxograma, juntamente com 

a proposta de formulário que poderá será utilizado durante esse processo. O 

seguimento foi aprovado pelos presentes. 5. DINTER - Foi informado que na data 

02/04/2019 foi realizada uma reunião por Skype com o reitor da UNIFACEMA, 

professor Marcos Aurélio de Araújo Alves, na qual foram discutidas questões 

relativas ao trabalho de secretaria envolvido nesta modalidade de doutorado e, 

também, uma prévia do cronograma que será elaborado, com o início das aulas no 

primeiro semestre de 2020. A profa. Mara informa que o projeto DINTER precisa ser 

inserido na Plataforma Sucupira antes das atividades começarem. Esta informação 

foi obtida diretamente na CAPES. Informou, também, que a seleção dos candidatos 

será realizada por uma banca constituída por professores da FURG e da 

UNIFACEMA. Os professores Luciano e Mara, irão visitar a instituição UNIFACEMA, 

no Maranhão, para avaliar as condições das instalações físicas (salas de aula, 

biblioteca, laboratório de informática entre outros). O seguimento foi aprovado pelos 

presentes. 6: Aproveitamento de créditos: O processo 23116.002536/2019-86 

requerido pela discente Sabrina Santos da Rocha, foi analisado pela Comissão 

Didático-Pedagógica. Durante a avaliação, surgiram dúvidas quanto ao número 

máximo de créditos optativos a serem aproveitados pelos alunos do Mestrado, pois 

o regimento trata do aproveitamento de, no máximo, oito (8) créditos como aluno 

especial e, no caso da aluna, ela poderá ganhar sete (7) créditos ou nove (9) 

créditos. A comissão irá se reunir nos próximos dias para resolver esta situação. 7. 

Solicitação de Coorientação: A professora Marta-Vaz solicitou que a professora 

Daiani Xavier assuma a coorientação da discente Janice Mendieta Lima, justificando 

que o tema de estudo compreende o conhecimento clínico no processo de trabalho 

a ser analisado com metodologia qualitativa em suas vertentes analíticas da teoria 

fundamentada dos dados. O pedido foi homologado pelos presentes. 8. Comissões: 

Comissão de Finanças: A professora Mara apresentou para discussão a 

possibilidade de utilização do recurso residual do PROAP 2019 para pagamento de 

pessoa jurídica ao invés de utilizá-lo para pagar artigos B2, visando um melhor 

aproveitamento do recurso disponível no final do ano. Os presentes concordaram 

com a proposta explanada. Comissão de Bolsas: A professora Marlise informa que 



a Comissão de bolsas está trabalhando no plano de atividades para os bolsistas, o 

qual deverá conter as datas de início e término das atividades, além de um relatório 

parcial e final, com o objetivo de monitorar e ter um maior controle das atividades 

realizadas pelos bolsistas. Comissão Didático-Pedagógica: O professor Luciano 

informa que a comissão se reuniu para analisarem várias solicitações de 

aproveitamentos de créditos pelos alunos e que também estão trabalhando na 

proposta de alteração do nome do curso. 9. Assuntos Gerais: Prêmio CAPES de 

Tese: A professora Mara anunciou que está aberta até o dia 31 de maio na página 

da CAPES o Edital – Nº 06/2019, Prêmio CAPES de Tese – Edição 2019, referente 

as teses defendidas em 2018. Para maiores informações acessar www.capes.gov.br 

no link Edital. Após a indicação da tese vencedora pela comissão de avaliação, o 

Coordenador do Programa de Pós-graduação será responsável pela inscrição da 

tese, exclusivamente pelo site http:// pct.capes.gov.br/inscricao. Nada mais havendo 

a tratar, foi encerrada a reunião e lavrada a presente ata, a qual após lida será 

submetida à homologação na próxima reunião da Comissão. 
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